

# MI GRAN AMIGO EL GIGANTE

Quiero recomendar esta película dirigida al público infantil para que toda la familia se anime a verla ya que deja una enseñanza muy bonita destacando el valor de la amistad que en estos tiempos se ha perdido; iniciamos con la niña Sofía la cual se gana el corazón desde su primera aparición, por su gran personalidad de curiosa y solitaria, demostrando una valentía muy importante para este universo fantástico donde los paisajes son tan únicos que le pinta una sonrisa al tan solo verlo. Hasta que conoce al gigante del abanico de sueños escritos, que son una distorsión de las palabras humanas, con agregados o unión de sílabas. Puede resultar un poco complicado al oído acostumbrarse y sobre todo que termine cayendo bien. Supongo que el parámetro de cada uno dependerá de cuán simpático nos cae el personaje.

Quiero destacar que la película inicia en una noche donde las calles se encuentran oscuras y solitarias, cuando los niños y niñas antes de dormir de costumbre les cuentan un cuento de su preferencia a lo que las niñas del orfanato en New York les gustaba el mismo cuento todas las noches. Después de este momento interactivo las niñas no se podían parar de sus camas ya que era una regla de la señorita Clonker, poco después se encuentra Sofía una de las niñas más astutas de todo el orfanato no podía dormir y decidió ponerse sus gafas para asomarse a la ventana a mirar que sucedía en esa noche tan intranquila donde vio pasar una luz fugaz por lo que inmediatamente se asustó y volvió a su cama a taparse con la sábana blanca la cual adornaba su cama.

Sofía al llegar al País de los Gigantes tiene miedo del gigante que la llevo hasta allí, lo bonito es que no tarda en darse cuenta de que es delicado y encantador, donde empieza a cuestionarse muchas cosas que la inquietan. Al pasar el tiempo el gigante lleva a Sofía al trabajo ubicado en el País de los Sueños donde crea los sueños y se los envía a cada niño para enseñarle todo acerca de la magia y el misterio de los sueños. Al llegar de nuevo a la casa del gigante la presencia de Sofía llama la atención de otros gigantes, donde se a vuelto cada vez más molestos por lo que perciben el olor a humano. Pero aun Sofía y su nuevo amigo gigante tenían que viajar a Londres para ver a la reina y advertirla del plan malvado de los gigantes, para que la reina pudiera dar una orden de deshacerse de los gigantes malos para darles una buena lección.